
0203 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

１ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．防災、減災の取り込 (１)自主防災の現状は

み ①自主防災組織の団体数、連絡網、活動内容について。

(２)自主防災組織の取り組みは（次の災害に備えて）

①地域の防災力の強化

イ地域の防災リーダーとなる「防災士」の養成・育成。

ロ助成、防災訓練・学習会等、防災用品・備蓄品等の購入費。

ハ情報収集の徹底。（防災情報の発信含む）

ニ防災・減災をテーマの「協働のまちづくり出前講座」の実

施。

②自主防災組織での避難訓練の実施

イ避難経路図の作成。

ロ「要支援者」避難支援体制の確立と「要支援者」避難訓練

の実施、炊き出しの実施。

(３)冠水対策

①治水事業について（来年度予算案に組み込まれているのか）

２．人口減少対策 (１)区自治会支援事業

①区自治会への補助制度について

イ各区自治会への補助金は。

ロ各自治会管理の建造物、設備の補助制度は。

３．道路問題 (１)計画道路の進捗状況は

①令和元年度からの計画道路の事業経過と今後の実施計画は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



0203 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

２ 山田 雅士

質 問 事 項 要 旨

１．教育振興 (１)八街市教育センターについて

①教育センターの施設状況について。

②教育センターの人的配置について。

③教育センターの活動内容について。

④教育センターの将来的な考えについて。

２．子育て支援 (１)児童館について

①建設工事の進捗状況について。

②活動計画について。

③高齢者が利用する老人福祉センター事業との交流について。

３．健康で過ごせるまち (１)医療費助成制度について

づくり ①現在の医療費助成状況について。

②医療費助成制度の成果について。

③医療費助成の高校生までの延長について。

４．街の活性化 (１)落花生まつりについて

①令和２年度の落花生まつりをどのように盛り上げて行くの

か。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



0203 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

３ 小川 喜敬

質 問 事 項 要 旨

１．八街市総合計画２０ (１)前期基本計画が経過し、将来都市像への実現について

１５について ①前期基本計画（２０１５年度から２０１９年度）の主な取

り組みの総括について。

(２)後期基本計画に向けての指針について

①後期基本計画（２０２０年度から２０２４年度）の主な施

策や主な重点課題について。

２．市民と共につくる街 (１)市民協働型の市政の実現について

づくりについて ①具体的な施策、主な重点課題について。

(２)地域力の促進について

①コミュニティの育成・地域自治意識の高揚の具体的な施策

について。

３．買い物支援について (１)買い物弱者の増大について

①買い物支援事業の必要性について。

②高齢者・独居老人世帯への買い物等の施策を将来的に策定

されるのか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



0203 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

４ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．次期基本計画につい (１)人口減少対策

て ①若者の定住政策を。

②誕生から１８歳までの「子育て相談窓口の設置」を。

(２)地球温暖化対策の推進を

①この間の取り組みと今後の対策は。

②燃やさないごみ行政の推進を。

２．教員の働き方改革に (１)長時間勤務について

ついて ①改善をどのように進めてきたのか。

②残業時間の実態は。

(２)変形労働制の導入について

①導入のスケジュールは。

②教員の働き方改革につながるのか。

３．台風災害対策につい (１)被災者の生活・生業回復への取り組み強化を

て ①農業経営への影響は。

②職員の増員で事務処理の迅速化を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



0203 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

５ 加藤 弘

質 問 事 項 要 旨

１．災害対策 (１)指定避難所の電源について伺う。

(２)調整池の増設について伺う。

(３)マンホールトイレ設置について伺う。

(４)応急給水栓設置について伺う。

(５)技能消防団登録について伺う。

２．道路問題 (１)住野・吉倉・四木入り口、交差点改良について伺う。

(２)バイパスの進捗状況について伺う。

３．高齢者問題 (１)交通事故防止対策について伺う。

(２)車の急発進防止装置対応と補助について伺う。

４．人口減少問題 (１)働く場所の確保について伺う。

(２)青年懇談会創設について伺う。

５．教育問題 (１)郷土資料館について伺う。

(２)教育センターの移設について伺う。

(３)教育センターの機能充実の内容について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長



0203 【一問一答】

個人 新誠会
質問者氏名

６ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．農地利用について (１)農地中間管理事業について

①八街市に於ける農地中間管理事業の現状と取り組みについ

て。

②農地利用集積の取り組みについて。

③機構集積協力金の現状について。

(２)人・農地問題解決加速化支援事業について

①人・農地プランの実質化活動について。

②若い担い手への農業就労につながる農地利用促進策につい

て。

２．畜産業について (１)酪農、養豚、養鶏農家について

①酪農、養豚、養鶏農家の数と飼育量の推移について。

②家畜防疫の現状について。

③豚熱（ＣＳＦ）及びアフリカ豚熱の予防対策について。

３．教育問題について (１)教育センターについて

①教育センターの機能充実について。

②教育センターが担う学力向上対策事業について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・農業委員会会長・担当部課長



0203 【一問一答】

個人 改革クラブ
質問者氏名

７ 新見 準

質 問 事 項 要 旨

１．マイナンバーカード (１)マイナンバーカードの活用

①総務省は２０２１年３月よりマイナンバーカードを健康保

険証として利用するとしているが、本市での準備は進んで

いるのか。

②マイナンバーカードを健康保険証として利用する同時期に

住民票・印鑑証明・戸籍証明書をコンビニ等で取得出来る

ように求めるが如何か。

２．児童福祉について (１)虐待防止と児童保護

①出産前後の母子の支援はどのように行っているのか。

②本市では児童相談所と連携し児童保護にどのように取り組

んでいるのか。

③中央児童相談所は児童約２１万人に対応しています。地域

では市原市・八千代市・習志野市・印旛郡市です。印旛郡

市に１カ所の児童相談所設置を県に働きかける必要がある

と考えますが如何でしょうか。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



0203 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

８ 栗林 澄惠

質 問 事 項 要 旨

１．住みよいまち八街に (１)市民の声を聴く行政

①市民相談への対応について。

②研修制度について。

(２)幼児教育・保育無償化の現状

①職員及び利用者の声について。

②職員の処遇改善等について。

(３)健康促進運動

①健康ポイント制の取り組みについて。

(４)遊休農地の活用

①「やちまた準農家制度」の導入について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長



0203 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

９ 木内 文雄

質 問 事 項 要 旨

１．安全・安心のまち作 (１)佐倉市八街市酒々井町消防組合の八街消防署北部出張所新

りについて 設について。

(２)市立学校の防犯カメラ設置について

①市立学校の防犯カメラの設置状況について伺う。

②設置計画を伺う。

(３)住野神社前道路の通学路について。

(４)危険家屋の対応について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長


